
 

DULCE MARIA PASCUAL GRANGED, Arquitecta Técnica Municipal, a petición de la 

Concejala de Participación Ciudadana, y en relación con la propuesta realizada en los 

presupuestos participativos relativa a la inversión para mantenimiento y compra de parques 

infantiles, redacta el siguiente INFORME: 

 

La propuesta es de 50.000 € de inversión para Parques Infantiles y de 30.000 € para el 

mantenimiento de los existentes. 

Tenemos en el pueblo varias zonas destinadas a parques infantiles, de las cuales, solo dos se 

han instalado recientemente con elementos nuevos: La playa Sur, con la instalación de un 

barco pesquero, y la Plaza Antonelli, con un juego tipo castillo. 

Todos los demás parques son antiguos aunque se han ido manteniendo esporádicamente. 

Algunos juegos tienen más de diez años. 

El continuo uso y el hecho de estar a la intemperie a merced de la climatología, hace que se 

desgasten con mucha rapidez. 

Los parques infantiles no solo son una respuesta estética o popular, son un aporte social 

fundamental para la sociabilidad y evolución física de los niños.  Son un punto de reunión 

familiar y social, tanto de padres como de niños. 

Es una petición continua tanto de familias de Peñíscola como de turistas ya que el turismo 

que recibe Peñíscola es mayoritariamente familiar.  

La “Excelencia turística” que se publicita queda deteriorada por la mala imagen que tenemos 

de algunos parques: son juegos antiguos, reparados artesanalmente o, en algunos casos, mal 

reparados, y evidentemente viejos, desgastados, sin color... 

Las reparaciones de los juegos son muy caras, son piezas homologadas y las colocan 

empresas especializadas, que también son caras.  

El dinero destinado hasta la fecha es escaso y, aunque se invierte con cuidado, el propio uso 

de los juegos genera un gasto continuo y periódico. 

Considero sensato destinar una partida razonable anual que permita renovar los espacios con 

juegos modernos que no solo aporten todos los beneficios para los que se han creado, sino 

que, además, ofrezcan una imagen de modernidad y de “estar al día” a un municipio que 

cuida tanto de la imagen turística, cuidando también el bienestar de los residentes. 



 

La Plaza junto al Ullal, precisa ya de una renovación urgente completa, manteniendo el 

supercolumpio que ha sido repuesto recientemente. No solo se trata de renovar los juegos, 

hay que homologar los espacios, suelos, bases etc...  

La partida de inversión podría ir destinada a crear y renovar el espacio junto al Ullal. 

La inversión se ha demostrado escasa en años anteriores ya que la renovación de algunos 

elementos que se van desgastando y rompiendo por el uso son de costes elevados y se tienen 

que reparar regularmente por no tener recursos para sustituirlos.  

 

Por todo lo expuesto, considero que la propuesta es técnicamente  justa y razonable y que 

merece ser valorada. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Peñíscola, a 3 de julio de 2017. 

La Arquitecta Técnica Municipal 

       

 

       

       

FDO. DULCE MARÍA PASCUAL GRANGED.  
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